

Kirche in 1Live | 14.08.2019 floatend Uhr | Beate Raguse-Dörr

Für die Seele sorgen

In England gibt es jetzt Seelsorge für enttäuschte Games of Thrones Fans. Der Hintergrund: Vor acht Jahren startete die Serie, erlangte Kultstatus. Der ging soweit, dass Eltern ihre Kinder nach den Serienhelden nannten. Im Mai aber lief sie aus und hinterließ bei manchem große Leere, Enttäuschung über den Ausgang, Frust, eben Seelenschmerz.

Und wohl auch das Bedürfnis zu reden. Und die Bereitschaft, dafür zu bezahlen. 40 Pfund kostet die Stunde. Einen Gesprächspartner kann man über eine Internetseite finden. Die Seite sucht für den user "professional services" in der Umgebung, so wie zum Beispiel auch Klempner, Hundepfleger und Lieferanten. Oder bei Bedarf eben auch Seelsorger. Erfahrungsberichte gibt es leider noch nicht.

Bei mir ist auch schon mal einer vorbeigekommen, ein Seelsorger. Ich war im Krankenhaus, hatte mir den Fuß gebrochen, blöde Sache. Und dann stand er da in der Tür "Hallo, ich komme von der Kirche."

Und ich hab erst mal gesagt: "Nee, danke. So schlimm ist es noch nicht." Und er dann so grinsend: "Na, den Spruch höre ich heute auch zum ersten Mal." Wir haben dann doch ein bisschen geplaudert - war ja auf jeden Fall ne Abwechslung - und irgendwann habe ich dann auch von meinem Unfall erzählt. Und davon, wie es ist, hier zu liegen, wo ich eigentlich in Italien sein wollte; kacke, traurig, deprimierend. Und - ich hab' nicht damit gerechnet - aber irgendwie hat das gut getan.

Sprecher: Daniel Schneider
www.bark.com

Quelle: <https://www.jetzt.de/glutzen/40-pfund-fuer-die-game-of-thrones-seelsorge>